



入学式で生徒会長の^{やまがみしん}山上心くんが「歓迎の言葉」を述べる予定でしたが、新型コロナウイルス対策で、急にとりやめになってしまいました。前日まで一生懸命練習していたのですが……。

在校生歓迎の言葉

さわやかな春風が心地良い季節となりました。この良き日に神町中学校へご入学される新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。私たち神中生一同、みなさんのご入学を心から歓迎いたします。

私たち2、3年生は「もう少しで先輩と呼ばれるんだな。」「うちの部活にたくさん1年生入って欲しいな。」などとわくわくしながらみなさんのご入学を心待ちにしていました。おそらく、みなさんも新しい仲間達との新たな学校生活に心をわくわくさせていることでしょう。しかし、その反面慣れない環境での生活をスタートするにあたり不安を抱いている人も多いのではないのでしょうか。でも安心してください。みなさんには、心強い仲間達と頼りになる先輩達、親身になってご指導して下さる先生方、誰よりもみなさんを理解し心配して下さる保護者の方々がついています。何か困ったことがあったらぜひ私達を頼ってください。私たちはみなさんが早く学校になじめるよう、みなさんの神中での学校生活がより充実したものになるよう全力でサポートします。

中学校生活は小学校生活と違い、学習時間が増え、部活もスタートするため自分の自由となる時間が少なくなります。しかし、各イベントや部活動はとても楽しい活動です。時間の使い方を工夫し、メリハリよく楽しむときは仲間達と思いっきり楽しんでください。そうすることで悩みなども吹き飛んでいきます。

今年の生徒会スローガンは「心歩～思いを一つに～」です。心歩は心を歩ませると書きます。このスローガンには協力する心を大事にして自分の心を少しずつレベルアップさせていきたいという願いが込められています。みなさん、中学校生活3年間さまざまな事にチャレンジして悔いのない3年間になるように一緒に頑張ってください。

最後になりますが、新入生のみなさんのこれからのご活躍に期待して歓迎の言葉といたします。

令和2年4月7日 在校生代表 山上 心



休校初日、みなさんはいかがお過ごしですか？ さっそく「eライブラリ」を使い勉強したり、先生にメッセージを送ってくれた人が大勢いました。使える人は、課題以外のプラスの学習として、どんどん使ってください。学習だけに限らず、本を読んだり体を動かしたり、自分で目標を決めて考えながら1日の生活を送りましょう。ちなみに私は、水曜日は5km、土曜日は10kmほど走ることにしています。さくらんぼマラソンは中止になってしまったけど……。